



De publicación inmediata: 04/02/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA SELECCIÓN DE 230 MAESTROS
GUÍA DEL ESTADO DE NUEVA YORK PARA INCORPORARLOS A LA RED
ESTATAL DE EDUCADORES**

***Más de 1.400 maestros de STEM líderes destacados que obtuvieron el
reconocimiento de maestros guía en todo el estado de Nueva York***

***Nueva ronda de solicitudes para maestros de STEM de preescolar a 12.º grado
ahora abierta hasta el 26 de febrero de 2022***

La gobernadora Kathy Hochul anunció la selección de 230 educadores de todo el estado para incorporarlos al Programa de Maestros Guía del estado de Nueva York, incluidos 55 maestros de primaria. Los nuevos miembros suman 21 nuevos distritos con un Maestro Guía en su cuerpo docente. El programa recibe a maestros de 22 distritos con grandes necesidades, incluidos los distritos escolares de Yonkers, Syracuse, Rochester, Binghamton City y Buffalo City.

"A lo largo de la pandemia, nuestros educadores superaron enormes obstáculos, se adaptaron al aprendizaje remoto, mantuvieron a nuestros niños comprometidos e hicieron todo tipo de ajustes para garantizar que los estudiantes de Nueva York pudieran continuar con su educación", **dijo la gobernadora Hochul**. "Tenemos una inmensa deuda de gratitud con nuestros educadores, y este programa fundamental ayudará a garantizar que más de mil maestros de todos los rincones del estado de Nueva York tengan los recursos y el apoyo que necesitan para sobresalir y continuar mejorando los sistemas escolares en los que trabajan".

El próximo grupo de maestros guía incluye a 22 maestros con múltiples certificaciones en enseñanza, 13 maestros certificados en Educación Especial, Estudiantes con Discapacidades y/o TESOL, y 19 maestros certificados en Educación Tecnológica que ofrecen varios cursos en Teoría y Aplicaciones de la Ingeniería, Manufactura Integrada por Computadora, Diseño y Dibujo para Producción, y Robótica. Estos educadores se unirán a la red de maestros guía creada en 2013 para alcanzar un total de más de 1.400 maestros guía en todo el estado de Nueva York.

La rectora interina de la Universidad del Estado de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés), Deborah F. Stanley, expresó: "El programa de maestros guía de Nueva York ha celebrado durante mucho tiempo el inmenso talento en todo nuestro

estado, reconociendo a los líderes en educación de STEM que inspiran a los estudiantes y a sus compañeros por igual. Durante este momento particularmente desafiante de nuestra historia, apreciamos a nuestros maestros aún más por mantener a sus estudiantes comprometidos y tener éxito en su trabajo de clase. En nombre de la SUNY, mis felicitaciones a los homenajeados de este año".

Los 230 maestros guía son profesionales dedicados que enseñan ciencia, tecnología, ciencias de la computación, robótica, programación, ingeniería, matemáticas y cursos integrados de STEM desde Jardín de Infantes hasta 12.º grado, incluyendo niveles de Colocación Avanzada, Honores, Regents.

Los maestros guía seleccionados han trabajado en la enseñanza durante un promedio de 15 años. Más del 81% ha estado en el salón de clases por más de diez años y el 26% ha enseñado durante más de 20 años. Los 230 maestros guía representan a 159 distritos escolares.

Todos los maestros guía se mantienen activos fuera de sus salones de clases, sirviendo como líderes de su departamento y del plan de estudios o como miembros en comités de distrito y estatales, así como maestros mentores para los estudiantes y los maestros que recién ingresan a la docencia. Muchos miembros nuevos han recibido subvenciones para recursos escolares de STEM. Son patrocinadores de las competencias de las Olimpiadas de Ciencias, campamentos STEM de verano, jardines escolares, equipos de robótica, clubes de programación, organizaciones de servicio comunitario y miembros o funcionarios de Organizaciones de Padres y Maestros (PTO, por sus siglas en inglés). Los maestros guía desempeñan funciones de liderazgo en las asociaciones profesionales de STEM del estado de Nueva York, y lideran talleres de desarrollo profesional para conferencias de educadores regionales y estatales. Muchos de los 230 maestros guía han sido reconocidos por sus servicios destacados por sus pares, comunidades locales o asociaciones profesionales.

En nueve regiones de todo el Estado, el Programa de Maestros Guía tiene su sede en el campus de la SUNY para aprovechar la experiencia del profesorado de la Universidad y los programas existentes de preparación de educadores. El número de maestros seleccionados de cada grupo regional y los respectivos campus aliados de la SUNY son los siguientes:

- Región Capital: 180 (Universidad de Albany)
- Región Central de Nueva York: 183 (SUNY Cortland)
- Finger Lakes: 178 (SUNY Geneseo)
- Long Island: 156 (Universidad de Stony Brook)
- Mid-Hudson: 135 (SUNY New Paltz)
- Mohawk Valley: 115 (SUNY Oneonta)
- Región Norte: 116 (SUNY Plattsburgh)
- Región Sur: 206 (Universidad de Binghamton)
- Región Oeste de Nueva York: 177 (SUNY Buffalo State)
- Ciudad de Nueva York: 75 (en asociación con Math for America)

Hay disponible una lista completa de los maestros guía y sus distritos escolares [aquí](#).

Durante su participación de cuatro años en el programa, los maestros guía:

- Recibirán un estipendio de \$15.000 al año;
- Participarán en asesorías entre compañeros y tendrán oportunidades de desarrollo profesional intensivo orientado al contenido durante todo el año académico;
- Trabajarán de cerca con maestros que reciben capacitación previa a la docencia y que recién comienzan a ejercer para fomentar un entorno de apoyo para la próxima generación de maestros de STEM; y
- Asistirán a reuniones regionales obligatorias en su campus de la SUNY y participarán o ejercerán liderazgo en diversas sesiones de desarrollo profesional todos los años.

La gobernadora Hochul anunciará la apertura de la próxima ronda de solicitudes para maestros de STEM de preescolar hasta 12.º grado en todas las regiones en la primavera. Se pide a los maestros de preescolar hasta 12.º grado que revisen los requisitos de elegibilidad en www.suny.edu/masterteacher.

Acerca de la Universidad del Estado de Nueva York

La Universidad del Estado de Nueva York es el sistema de educación superior integral más importante en los Estados Unidos, y más del 95% de los neoyorquinos viven en un radio de 30 millas de alguna de las 64 facultades y universidades de la SUNY. En todo el sistema, la SUNY cuenta con cuatro centros académicos de salud, cinco hospitales, cuatro facultades de medicina, dos facultades de odontología, una facultad de derecho, la única facultad de optometría del estado y administra un Laboratorio Nacional del Departamento de Energía de los Estados Unidos. En total, la SUNY recibe a 1,3 millones de estudiantes, que asisten a cursos y programas con sistemas de creditización, programas de educación continua y de relacionamiento con la comunidad. La SUNY supervisa a casi un cuarto de la investigación académica de Nueva York. Los gastos de investigación en todo el sistema fueron de casi \$1.100 millones en el año fiscal 2021, lo que incluye contribuciones significativas de estudiantes y profesores. En todo el mundo, hay más de 3 millones de graduados de la SUNY, y uno de cada tres neoyorquinos ha obtenido su título universitario en la SUNY. Para obtener más información sobre la creación de oportunidades en la SUNY, visite suny.edu.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)